

Club de patinaje de La Calera entrena en pasajes de población y denuncia arriesgada acción de un vecino

Un complejo escenario viven los integrantes del club de patinaje Rocket Roller de La Calera, quienes deben realizar sus entrenamientos en un pasaje de la población Pueblo Nuevo de Artificio, debido a que no cuentan con un recinto adecuado para su disciplina.

La organización, que reúne a 28 niños de entre 4 y 14 años con destacados logros a nivel regional y nacional, había comenzado en la cancha de la población Nueva Esperanza, luego entrenó en el estacionamiento del supermercado Hiper Líder, y finalmente terminó trasladándose a calle Los Tilos, donde entran tres veces por semana entre las 18:00 y 20:30 horas.

Anuncio Patrocinado

El municipio autorizó el uso del pasaje mediante decreto, bajo la condición de interrumpir la práctica cada vez que un vecino necesitara entrar o salir en su vehículo. Pese a esa coordinación, este miércoles la situación se volvió tensa cuando un automovilista, molesto por esperar, derribó las vallas instaladas como resguardo y avanzó con su camioneta a escasos metros de los menores. Según relataron los apoderados, una niña cayó al suelo a centímetros del vehículo, generando momentos de pánico entre los presentes.

Desde la directiva del club señalan que este hecho refleja la inseguridad en la que se desarrollan los entrenamientos y la falta de empatía de algunos vecinos. "Sólo pedimos un espacio seguro para que los niños sigan practicando el deporte que aman", lamentaron.

Club de patinaje de La Calera entrena en pasajes de población y denuncia arriesgada acción de un vecino

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La municipalidad informó que el próximo año debería estar habilitado un patinódromo en la comuna, lo que significaría una solución definitiva para Rocket Roller. Sin embargo, hasta entonces, los pequeños deportistas deberán continuar en un entorno que no les entrega tranquilidad ni seguridad.

y tú, ¿qué opinas?